

***La décision de la préfecture est illégale,  
notre lutte est légitime.***

***Réquisitionnons des écoles !***

***A partir de ce Lundi 20 novembre nous  
réquisitionnons des écoles pour que certain.es  
d'entre nous ne dorment plus dehors !***

Depuis le début de l'été, partout en France, les préfets ont ordonné l'expulsion des hébergements d'urgence et ce en toute illégalité, alors que le droit à l'hébergement est inconditionnel!

En Haute Garonne et principalement à Toulouse, 310 enfants ont été remis à la rue par la Préfecture, portant à ce jour à 330 le nombre d'enfants à la rue. De nombreux élèves de nos écoles en font partie.

Après avoir épuisé tous les recours légaux, auquel la préfecture ne répond que par une froide inhumanité, et arrivant au bout des cagnottes de soutien organisées par les parents d'élèves qui permettent de payer temporairement des locations, nous décidons de réquisitionner des bâtiments des écoles concernées et porter l'attention sur cette situation alarmante.

Au quotidien nous tentons de faire de nos écoles des lieux pour que les enfants grandissent dans un environnement sécurisé tant sur le plan matériel qu'affectif.

Nous ne pouvons plus accepter qu'une fois les portes des écoles passées, ce soit la rue qui attende certaines familles. Alliée.es pour la vie des enfants, alliée.es pour la vie des écoles, la solidarité s'organise au-delà désormais.

Dès le 20 novembre à 18h30 parents, enseignant.es, familles, occuperons nos écoles pour :

- mettre à l'abri les familles qui le souhaitent afin d'y dormir.
- créer un rapport de force avec la mairie, propriétaire des locaux, pour qu'elle prenne conscience de l'ampleur des difficultés en intervenant pour mettre sous pression le préfet afin de respecter la loi.
- pour donner à tou.tes un espace de tranquillité pour grandir.

***Le règlement de quelques situations individuelles n'arrêtera pas notre détermination,  
nous demandons et soutiendrons les relogements de toutes les personnes concernées !***

Face à la carence de l'État, nous en appelons à tous les services compétents (Mairie de Toulouse, métropole, département) pour trouver un hébergement décent et pérenne en urgence pour toutes les familles à la rue de nos écoles.

Les 200 places d'hébergement annoncées pour cet hiver par la mairie mais encore inexistantes ne suffiront pas!

***Nous appelons à venir nombreuses et nombreux  
lundi à 18h au village solidaires à Jean Jaurès  
initié par l'inter-orga***

***Sur place annonce des écoles occupées le soir même,  
tenez vous prêt.es à venir nous soutenir  
dès la fin du rassemblement !***

Parents et enseignant.es du Collectif  
"Jamais sans toit dans mon école"